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会長挨拶 井上雄樹 ２０２１・１２・２ 
 

みなさん、おはようございます。１２月に入り今年もあと残すところ１ヶ月を過

ぎました。旭川市のコロナは、昨日久しぶりに０人となり、ようやく収束の兆しが

出てきました。一方で世界に目を向けるとオミクロン株という新たな脅威が出て

きて、すでに日本でも検疫で陽性者が発見されております。北海道はこれから換気

がしづらい季節ですから、マスクや手指消毒、ソーシャルディスタンスという基本

的な感染対策を続けていくことが大切ですね。コロナの影響もあって、物価が上が

ってきています。原油価格が上がり、肉の価格も上がっているそうです。海外の生

産が止まり、物流が止まったために、モノが日本に入ってこないことが原因だそう

です。コロナは経済にも大きなダメージを与

えています。しかし、これに負けてばかりで

はなく、我々でできることを知恵を出し合

い、助け合っていけるのがロータリーではな

いかと思います。幸にして、今はリアルの例

会を開くことができています。メンバーで助

け合って、この危機を乗り切っていきましょ

う。それでは、本日もよろしくお願いいたし

ます。 
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2500 地区ガバナー 

ロータリーの素晴らしさを伝えましょう 

漆崎 隆 （釧路ベイ RC） 
 



Asahikawa MRC 

 

 
 

 

12⽉誕⽣祝い（坂本信⼀会員 2⽇、伊藤吉洋会員 9⽇、⽵澤元男会員 11⽇） 

 

 

本日が誕生日の坂本会員↑     ↑竹澤会員 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

会務報告 
 

・本日はございません。 
 

 



Asahikawa MRC 

年 次 総 会 

年次総会を開催します。 

１１月４日の臨時総会において、定款８条第２節、細則３条に基づいて、次々年度

会長の選出について、選挙によらず、指名委員会の指名により候補者を選ぶという

ことが決定されました。これに基づき、１１月１１日の例会後に会長、次年度会長、

過去３ヵ年の会長で構成され、現幹事がオブザーバーとして参加した指名委員会

を開催しました。その結果、満場一致で坂本信一会員を次々年度会長に指名するこ

とといたしました。その後、私から指名したい旨を坂本信一会員に連絡したところ、

お引き受けいただけることになりました。以上ご報告いたします。 

年次総会を終了いたします。 

 

↑井上会長       ↑次々年度会長 坂本会員 



Asahikawa MRC 

←河崎会員     ↑小柳 SAA 

 

ZOOM 出席する             

木村会員→ 

 

 

 
＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

＊本⽇の出席 第 1302 回 例会 総員 20 名  
12 ⽉ 2 ⽇分 出席 18 名 出席率 90.00％  
 

＊修正出席率 第 1298 回 例会 総員 20 名  
11 ⽉ 4 ⽇分 出席 18 名 出席率 90  ％ 

 
＊ビジター       ございません 
          
＊ゲスト        ございません 
 
＊メークアップ  12/2 ⾼⾒⼀典、坂本信⼀ 
        （旭川東北 RC） 
          
11/25 分 ニコニコ     ０円 
 

  

会報編集                広報 IT 委員会     ・朝倉 直博 ・宮永 憲一 ・坂本 信一 

 

ニコニコ BOX         

 

本⽇はございません。 

 

 

 

0 円 

                   


